

歓迎の言葉

ボンズ茨城 U12

小池 俊



第45回関東ミニバスケットボール大会へ出場されるチームの皆さま、ようこそ茨城県へお越しくださいました。

僕が生まれ育った自然豊かで魅力的な茨城県で関東大会を開催してくださること、関東大会という大舞台で皆さまとバスケットボールが出来ることを大変、嬉しく思います。

皆さん、この日の為にたくさんの練習を積んできたことと思います。練習の成果を存分に発揮して、大会を通して交流を深め、参加していただいたチームの皆さまと思い出に残る最高の大会になるよう、全力で楽しみ、全力を尽くして、一生懸命にプレイしましょう！

大野ミニバスケットボールスポーツ少年団

三島 さつき

みなさん、こんにちは。茨城県へようこそ！

この茨城県で開催される関東大会で皆さんとお会いできることを心から嬉しく思います。心からの歓迎を申し上げます。今日から二日間、いよいよ関東大会が始まります。六年生の皆さんにとっては最後の大会となります。これまでの練習の成果を存分に発揮して、最高のプレーを見せてください。出場チームの皆さんと一緒に競技を楽しみながら、お互いに切磋琢磨し、友情を深めましょう。

大会関係者の皆様には、この素晴らしい機会を与えていただいたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。

この大会が思い出に残る素晴らしい経験になることを願っています。チームの仲間と力を合わせて、二日間頑張りましょう。

